

Urhebererklärung | *Copyright Statement*

»Ich erkläre hiermit, dass ich der Fotograf und Urheber dieses Bildes bin. Auf meine Urheberschaft wird durch Nennung meines Namens hingewiesen. Ich bin damit einverstanden, dass die Bauhaus-Universität Weimar meine Einreichung im Rahmen des Fotowettbewerbs des International Office vervielfältigen und in Publikationen, im Internet und für Ausstellungszwecke veröffentlichen darf.

Ich stelle in geeigneter Form sicher, dass gegebenenfalls erforderliche Zustimmungen Dritter (beispielsweise von abgebildeten und gut erkennbaren Personen) vorliegen.«

»Herewith I confirm that I am the photographer and author of this image. As a reference to the authorship the photo will be accompanied by my name. I consent to the reproduction and publication of my submissions as part of the International Office photo competition for the purpose of exhibitions and web publications. I appropriately assure that third persons – if any are concerned – have given their consent.«

Vorname, Nachname | *first name, surname:*

Datum, Unterschrift | *signature, date:*

Anmerkung | *note:*

Die Urheberrechtserklärung ist verbindlich und darf vom Teilnehmer nicht abgeändert werden. Bei nicht ausreichender Bildqualität/-größe, oder wenn Zweifel an der Urhebererklärung bestehen, behalten wir uns das Recht vor, zugesendete Bilder nicht zu veröffentlichen.

The copyright statement is binding and must not be changed by the participant. If the size or resolution of the image is not sufficient or in case the statement has to be questioned, we reserve the right to not publish the submitted images.

»Ich bin damit einverstanden, dass das von mir eingereichte Foto außerdem vom International Office und der Universitätskommunikation der Bauhaus-Universität Weimar für andere Kommunikationsmaßnahmen verwendet werden darf.«

»I consent to the use of my submitted image for further print and web publishing of the International Office and University Communications of Bauhaus-Universität Weimar.«

Einverstanden | *agree:*

Nicht einverstanden | *don't agree:*

Datum, Unterschrift | *signature, date:*